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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  
ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 6 de marzo de 2024 a las 13:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 
Politécnica Superior de forma presencial en la Sala de Actos del Edificio A de la EPS. 

Asistentes: 

Director: Aguirre Maeso, Carlos 

Secretaria Académica: Dorronsoro Ibero, José Ramón 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Castro Martín, Angel de 

Calidad de las Enseñanzas: Mora Rincón, Miguel Angel 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: Morales Moreno, Aythamí 

Estudios de Grado: Alaíz Gudín, Carlos María 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Anguiano Rey, Eloy 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Castro Ramos, Daniel 
(Representante) 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

Dpto. Matemáticas: Orive Illera, Rafael (Representante)  

Representantes de Profesores/as Permanentes:  

• Ruth Cobos Pérez 

• Ana González Marcos 

• Gonzalo Martínez Muñoz 

• José María Martínez Sánchez 

• Javier Ortega García 

• Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

• Pablo Varona Martínez 
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Representantes de Profesores/as no Permanentes:  

• Perdices Burrero, Daniel 

Representantes del PDIF:  

• Moral de Eusebio, Paula 

Representantes de Estudiantes:  

• Marta Álvarez Higuera 

• Óscar Corona Orts 

• Pablo Fernández Izquierdo 

• Álvaro Jiménez González 

• Cecilia María Jiménez Meléndez 

• Daniel López del Burgo 

• Berta Pelegrina Martínez 

• Pablo Pérez Hernández 

• Alfonso  Porras Pérez 

• María Silva Hornos 

Representantes del Personal Técnico, de Gestión y de Administración y Servicios:  

• Rocío Asperilla Ruiz 

• María del Sagrario Corral Magro 

• Ángel Ramón González Martín  

Excusan su asistencia 

Representantes de Profesores/as Permanentes:  

• Jesús Bescos Cano 

• Pilar Rodríguez Marín  

• Rubén Vera Rodríguez 

Representantes de Estudiantes:  

• Samuel de Lucas Maroto 

• Álvaro Gutiérrez de Cabiedes Gonzalvo 

Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprobaron por asentimiento las actas correspondientes a las Juntas de Centro ordinaria y 
extraordinaria del 7 de febrero y extraordinaria del 14 de febrero de 2024. 
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2 Informe del director 

El director informó que en el consejo de gobierno del 16 de febrero se incorporaron los nuevos 
representantes de PDI, PTGAS y Estudiantes. También señaló su propia incorporación a dicho 
consejo, así como la intervención de despedida del profesor José María Martínez, anterior 
director de la EPS, intervención que elogió. 

También señaló que se leyó en Consejo el comunicado del departamento de TEC, que fue 
apoyado por los estudiantes del Consejo, interviniendo a su favor el profesor Sergio López 
como director del departamento de TEC y del profesor Eloy Anguiano como uno de los 
representantes de PDI en el Consejo. 

También informó de las prórrogas establecidas para la aplicación de la LOSU con el objetivo de 
tener nuevos estatutos de las universidades para el año 2026 y de finalizar la implementación 
de los aspectos relativos al profesorado en el año 2028. 

Por otra parte, señaló que se ha publicado un borrador para los nuevos criterios de las 
acreditaciones a profesor titular y a catedrático, borrador que ya ha recibido alegaciones de 
distintas universidades. 

A su vez, el día 8 de marzo, día internacional de la mujer, la rectora leerá un manifiesto de 
CRUE en el curso de una concentración en la puerta principal del rectorado. 

Asimismo, las pruebas de la EVAU tendrán lugar los días 3, 4, 5 y 6 de junio, y del 11 al 15 de 
marzo se instalarán en la EPS stands de diferentes compañías con motivo del Foro de Empleo 
y se celebrarán distintos eventos relacionados con el mismo.  

Informó también de que se habían recibido respuestas de la Fundación para el Conocimiento 
madri+d de algunos títulos enviados a verificación o modificación. 

Finalmente, señaló que se ha recuperado el horario normal de la biblioteca de la EPS. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

3.1. Informe del subdirector. 
 

Se informó de que actualmente se está en el proceso de creación de normativas y 
procedimientos para la selección de profesorado acorde a LOSU. 

3.2. Propuesta, y aprobación si procede, de los siguientes asuntos de profesorado a 
propuesta de los departamentos. 

Se aprobó por asentimiento convocar una plaza de Profesor/a Permanente Laboral en el área 
de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, estando pendiente el sorteo de vocales 
titulares y suplentes a partir de la lista cualificada de los vocales externos de las comisiones de 
Contratación en el área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial. 
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4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

4.1. Informe del subdirector. 

Se informó de la próxima aprobación en Consejo de Gobierno de la nueva normativa de 
permanencias. 

5 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

5.1. Informe del subdirector. 

Se informó de la próxima apertura de la preinscripción en los distintos másters. 

Se informó de la fecha de presentación de los másteres, el 15 de marzo de 2024 a las 13h en 
la Sala de Grados. La oferta de los mismos incluirá el nuevo Máster Universitario en Sistemas 
Interactivos Inteligentes, acreditado recientemente. Finalmente, se recordó que el primer 
periodo de solicitud de máster estará abierto hasta el 4 de abril. 

5.2. Propuesta y aprobación si procede del título de formación permanente “Diploma de 
Experto en Hacking Ético y Red Team”. 

Se aprobó por asentimiento después de que se señalaran algunas erratas en la documentación 
al respecto para la junta y el subdirector describiera su corrección. 

6 Asuntos Económicos e Infraestructura 

6.1. Informe del subdirector. 

El subdirector informó sobre los gastos más destacados realizados durante el año 2023, así 
como de las distintas dotaciones económicas para 2024 comparándolas con las del año 2023. 

6.2. Propuesta y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2024. 

Se aprobó por asentimiento. 

7 Asuntos de Estudios de Grado 

7.2. Propuesta y aprobación, si procede, de los horarios para los grados de la EPS para el 
curso 2024-2025. 

El subdirector informó de los aspectos más relevantes de los horarios de los distintos grados 
de la EPS para el curso 2024-2025. El profesor Javier Ortega intervino para señalar la necesidad 
de mantener la vinculación entre los contratos de los distintos profesores asociados y los 
horarios de las asignaturas que imparten. A su vez, El profesor Eloy Anguiano, como director 
del departamento de Ingeniería Informática, rogó que se enviaran los horarios con mayor 
antelación para poder discutirlos en su consejo de departamento; el subdirector respondió 
que se intentará atender a esta solicitud e informar con más tiempo en el futuro. 

A continuación, los horarios se aprobaron por asentimiento. 
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7.3. Propuesta y aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes para los grados de 
la EPS para el curso 2024-25. 

El subdirector informó de los aspectos más relevantes de los calendarios de exámenes de los 
distintos grados de la EPS para el curso 2024-2025, indicando también algunos ajustes 
necesarios tras detectarse algunas erratas en la propuesta original.  

Por parte de los estudiantes se indicaron algunos posibles conflictos por potenciales 
coincidencias de exámenes para los mismos estudiantes. El subdirector solicitó que se le 
enviaran dichos posibles conflictos para su estudio y eventual corrección. 

A continuación, los horarios se aprobaron por asentimiento. 

7.4. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del calendario de exámenes para 
el Grado en Ingeniería Biomédica para el curso 2023-24. 

Se aprobó por asentimiento. 

 

8 Asuntos de Investigación e Innovación 

8.1. Informe del subdirector. 

El subdirector informó sobre la convocatoria de 20 contratos FPI, así como la posible dotación 
de 15 contratos predoctorales multidisciplinares en ciertas áreas temáticas con componentes 
de Inteligencia artificial. 

 

9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

9.1. Informe del subdirector. 

El subdirector informó del informe favorable para el Máster Universitario en Sistemas 
Interactivos Inteligentes, así como sobre el estado de la tramitación de varios títulos de la EPS 
en proceso de modificación o verificación.  

9.2. Propuesta y aprobación si procede del Informe de seguimiento y plan de mejora del 
Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación 2022/23. 

Se aprobó por asentimiento. 

9.3. Propuesta y aprobación si procede del Informe de seguimiento del máster en Ciencia de 
Datos de los cursos 2021-2022 y 2022-2023. 

Se aprobó por asentimiento. 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

10.1. Informe de la subdirectora. 

La subdirectora informó sobre los nuevos nombramientos de coordinadores de movilidad, que 
serán: Marina Yushkova, Estrella Pulido, Elyas Zamiri e Irene Elices. Agradeció también a la 
profesora Sofía Martínez su trabajo en esta área en el último año.  
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11 Ruegos y Preguntas 

El profesor Eloy Anguiano indicó la necesidad de invitar a los directores de departamento a las 
distintas comisiones de las que forman parte. 

Los estudiantes manifestaron la necesidad de efectuar una revisión a varios proyectores de 
aulas. 

El secretario informó que la próxima junta de centro tendrá lugar previsiblemente el miércoles 
3 de abril. 

 

Sin más asuntos que tratar, concluyó la sesión a las 14:15 horas. 


